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PODER JUDICIÁRIO FEDERAL
JUSTIÇA DO TRABALHO
Tribunal Regional do Trabalho da 9.ª Região

Vetor: Subcomitê de TIC (STIC) (N° 283932)
Ata/Pauta - 09.10.2024 - 19ª Reunião ordinária do Subcomitê de 
Tecnologia da Informação e Comunicação - 2024 (ID 10533731)

Agendamento (ID 10533732)
Data: 09/10/2024
Horário: 14:00 até 15:30
Reunião Extraordinária: Não
Convidados:

RICARDO ERBANO - VICE-COORDENADOR - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE APOIO TÁTICO - COORDENADOR - COORDENADORIA DE
APOIO TÁTICO
ELADIR PRADOS - MEMBRO TITULAR - COORDENADOR - COORDENADORIA DE
GESTÃO DE SERVIÇOS DE TI - COORDENADOR - COORDENADORIA DE
GESTÃO DE SERVIÇOS DE TI
RAMON PEREIRA MOLOSSI - MEMBRO TITULAR - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE SUPORTE E MANUTENÇÃO DE SISTEMAS
ADMINISTRATIVOS - COORDENADOR - COORDENADORIA DE SUPORTE E
MANUTENÇÃO DE SISTEMAS ADMINISTRATIVOS
CLEMERSON KEIBER - MEMBRO TITULAR - CHEFE DE DIVISÃO - DIVISÃO DE
APOIO À GRAVAÇÃO E DIVULGAÇÃO DE SESSÕES DE AUDIÊNCIAS E
JULGAMENTO - CHEFE DE DIVISÃO - DIVISÃO DE APOIO À GRAVAÇÃO E
DIVULGAÇÃO DE SESSÕES DE AUDIÊNCIAS E JULGAMENTO
DANIEL ADRIANO PINTO DA SILVA - MEMBRO TITULAR - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE GOVERNANÇA EM TIC - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE GOVERNANÇA EM TIC
OMAR CARVALHO - MEMBRO TITULAR - DIRETOR DE SECRETARIA -
SECRETARIA DE SISTEMAS ADMINISTRATIVOS - DIRETOR DE SECRETARIA -
SECRETARIA DE SISTEMAS ADMINISTRATIVOS
IZAIAS CATELLI DE CARVALHO - MEMBRO TITULAR - CHEFE DE SEÇÃO -
SEÇÃO DE SUSTENTAÇÃO DE SISTEMAS AUXILIARES AO PJE - CHEFE DE
SEÇÃO - SEÇÃO DE SUSTENTAÇÃO DE SISTEMAS AUXILIARES AO PJE
WALTER RIBEIRO DE OLIVEIRA JUNIOR - MEMBRO TITULAR - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE SUPORTE E MANUTENÇÃO DE SISTEMAS JUDICIÁRIOS -
COORDENADOR - COORDENADORIA DE SUPORTE E MANUTENÇÃO DE
SISTEMAS JUDICIÁRIOS
ALEXANDRE TETSUO YAMAUCHI - MEMBRO TITULAR - COORDENADOR -
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COORDENADORIA DE INFRAESTRUTURA - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE INFRAESTRUTURA
DANIEL VICENTE THOMAZ - MEMBRO TITULAR - DIRETOR DE SECRETARIA -
SECRETARIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO - DIRETOR DE SECRETARIA -
SECRETARIA DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO
EDUARDO SILVEIRA ROCHA - COORDENADOR - SECRETÁRIO - SECRETARIA
GERAL DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÕES - SECRETÁRIO -
SECRETARIA GERAL DE TECNOLOGIA DA INFORMAÇÃO E COMUNICAÇÕES
PAULO ROBERTO NUNES - MEMBRO TITULAR - COORDENADOR -
COORDENADORIA DE SEGURANÇA DA INFORMAÇÃO E REDES -
COORDENADOR - COORDENADORIA DE SEGURANÇA DA INFORMAÇÃO E
REDES
Local da reunião: Telepresencial
Participantes:

Alexandre Luiz Boruschenko Moro
 Bruno Guedes Moreira
 Celimar Lucia Gobetti
 Clemerson Keiber
 Daniel Vicente Thomaz
 Douglas Henrique Villatora
 Eduardo Silveira Rocha
 Eladir Prados
 Filipe Lautert
 Hugo Signoretti Netto
 Luis Guilherme Baptista Cordeiro
 Luiz Fernando Klahold
 Magno Nicolau De Souza
 Omar Carvalho
 Paulo Roberto Nunes
 Ramon Pereira Molossi
 Ricardo Erbano
 Valentino Pavelizky
 Walter Ribeiro De Oliveira Junior

 

Link da reunião gravada: https://drive.google.com/file/d
/1xQz082dMgpnz_ESKiJaIctGylxi2y8V9/view

Itens da reunião (ID 10533740)

Apresentação do Novo Painel de Gestão por Competências (ID 10533741)
Nome do item: Apresentação do Novo Painel de Gestão por Competências.
Descrição:
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Bruno Guedes iniciou a apresentação destacando que esse painel havia sido desenvolvido

no ano passado e que, até então, consolidava somente as informações de nível de

conhecimento que cada servidor tem nas competências e este ano foi realizado pela

servidora Celimar Gobetti um trabalho de levantamento junto aos gestores de cada Unidade,

     para avaliação do nível desejado em cada uma das competências .

Mostrou no painel a localização da hierarquia das Unidades da TI, bem como os filtros que

facilitam a análise: a parte principal, onde tem o nome do servidor, a competência, o

conhecimento do servidor e o nível desejado para aquela unidade.

Esclareceu que a classificação aparece em cores variadas de acordo com o nível de

conhecimento de cada servidor em determinada competência.

Apresentou a aba do painel que mostra um “mapa de calor” com as informações

segmentando as competências de forma gerencial e técnica, destacando as células com os

quantitativos mais elevados de servidores.

Por fim, apresentou a aba que apresenta o quadro consolidado, que faz o relacionamento

entre competências/servidores/quantitativos.

Após a exemplificação de situações descritas na planilha, Ricardo Erbano solicitou aos

gestores verificarem o resultado dos painéis, revisando e identificando os “gaps” das suas  

equipes e tentando redirecionar as capacitações.

Ao final, destacou que esse levantamento será fundamental para fazer uma priorização mais

objetiva dentro do plano de capacitação e caso seja necessária alguma atualização, a

servidora Celimar está à disposição para auxiliar com a planilha.

 

Solução Proposta:

-

 

Deliberação:

Gestores deverão revisar os resultados dos painéis da planilha, identificando as

competências e os “gaps” de suas equipes para poder definir as capacitações de forma mais

objetiva.

 

Monitoramento PDTIC?: Não

Apresentação/acompanhamento orçamento da TI (ID 12650605)
Nome do item: Apresentação/acompanhamento orçamento da TI.
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Descrição:

Luiz Fernando Klahold apresentou a planilha de acompanhamento com o plano anual de

contratações de 2024 (PCA) com os dados atualizados até a data da presente reunião.

Foi feito o acompanhamento dos itens que estavam programados para serem revistos com

os respectivos responsáveis nesta data.

Esclareceu que a instrução de nova contratação deve ser priorizada ainda neste ano.

Foi sugerido aproveitar as sobras orçamentárias em torno de R$ 680 mil e destinar R$ 180

mil para a contratação de serviços de áudio, o que foi aprovado.

 

Solução Proposta:

-

 

Deliberação:

Luiz Fernando Klahold atualizar planilha de acompanhamento com as novas informações

passadas pelos responsáveis de cada contratação e programar os itens que devem ser

novamente revistos nas próximas reuniões do comitê STIC.

Aprovada a destinação das sobras orçamentárias no valor de R$ 180 mil para a contratação

de serviços de áudio

 

Monitoramento PDTIC?: Sim

Proposta da meta de 90% no Sistema de Registro de Esforço (ID 12594006)
Nome do item: Proposta da meta de 90% no Sistema de Registro de Esforço.
Descrição:

Eduardo Rocha esclareceu que o sistema de registro de esforço não foi criado para controlar

         a jornada, mas para saber onde é ocupado o tempo de trabalho. Destacou que os

registros demonstram que estamos demandando muito mais tempo em questões

administrativas do que se imaginava. São indicadores importantes para melhorarmos os

nossos processos e que vão permitir também alocar melhor as pessoas dentro da TI.

Dentro dessa sistemática, considera-se a jornada de trabalho prevista para cada servidor

dentro de suas particularidades, se tem horário especial, o nível de seu cargo, além das

pausas necessárias. Tudo influencia na carga horária que irá prestar e o sistema considera

tudo isso.

RICARDO 
ERBANO 06
/11/2024 
CGTIC TRT9

EDUARDO 
SILVEIRA 
ROCHA 14
/11/2024 
SGTIC TRT9



5 de 6

Documento "Ata/Pauta - 09.10.2024 - 19ª Reunião ordinária do Subcomitê de Tecnologia da Informação e Comunicação - 

2024", no sistema Vetor, processo "Subcomitê de TIC (STIC) (Nº 283932)". Para verificar a autenticidade desta cópia, 

informe o código 2024.HVGFE.KOKZQ no endereço eletrônico: https://www.trt9.jus.br/vetor/doc_assinado

Assim, da jornada total, havia a necessidade de se definir quanto o servidor precisava ter de

registro de esforço que fosse suficiente para expressar o seu trabalho, chegando-se à

porcentagem de 90%, levando-se em conta as pausas laborais recomendadas pela área de

saúde.

Eduardo reforçou que foi apresentada a proposta de manter os 90%, exatamente porque não

tem sido um desafio alcançar essa porcentagem, a qual poderá ser revista caso futuramente

torne-se desafiadora.

 

Solução Proposta:

-

 

Deliberação:

Aprovada a manutenção de meta de 90% no sistema de registro de esforço.

 

Monitoramento PDTIC?: Não

Apresentação da Pesquisa de Satisfação com a Informática de 2024 (ID 
12594013)

Nome do item: Apresentação da Pesquisa de Satisfação com a Informática de 2024.
Descrição:

Douglas Henrique Villatora informou que inicialmente fará uma apresentação rápida dos

resultados da pesquisa, seguida de apresentação de planilha mais detalhada juntamente

com as manifestações dos usuários para que, eventualmente, possa ser criado um projeto

ou uma melhoria em relação ao que o Eduardo havia proposto de se fazer um projeto, que

será gerido pelo servidor Alexandre Moro.

Eduardo Rocha esclareceu que foi uma proposta da TI aprovada pelo Comitê de Governança

         de TIC para que , ao final de cada pesquisa de satisfação, se crie um projeto com as

ações que serão implementadas em razão do feedback do resultado da pesquisa de

satisfação, que agora será tratado como projeto.

Em resumo, Douglas informou que anualmente é feita a pesquisa tanto para o público interno

    quanto para o público externo.

Citou que o cronograma está na penúltima fase, que é a análise e validação dos resultados e

relatórios finais, que é feito pelos gestores da SGTIC e suas equipes, para que possamos

concluir e gerar, então, os relatórios finais, que serão encaminhados para aprovação e

validação do comitê de TIC.
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Informa que neste ano tivemos como resultado geral para a pesquisa interna 93.95, com um

aumento de participações em relação a 2023, tendo 464 participações.

Com relação à pesquisa externa, enfatizou que o resultado também foi bem mais satisfatório,

com 512 participações e 89,57% de média de satisfação, sendo que a meta era 80%,

enalteceu a grande participação dos advogados, que contribuíram para o sucesso da

    pesquisa.

Uma das coisas que acredita ter contribuído muito foi a colocação de mensagens de convites

no painel PJe e a parceria do Tribunal com a Associação dos Advogados Trabalhistas, que

inseriu convites para participação de seus associados por meio de mensagem num grupo.

Eduardo Rocha apresentou sugestão para que seja levado à Presidência um ofício de

agradecimento à AATPR por essa disponibilização, por essa participação dos advogados,

muito maior que nos anos anteriores, sendo algo a ser reconhecido.

Douglas apresentou os resultados por dimensão, detalhando as situações encontradas,

destacando que na média obteve 89,57% de satisfação.

Destacou ainda os eventos e as lições aprendidas.

Ao final da apresentação, informa que já está liberado para preencher a planilha e o prazo

segundo o cronograma para manifestações é 18 de outubro para que se possa depois gerar

o relatório final e, em paralelo, o colega Alexandre Moro possa também visualizar e

prosseguir o planejamento do projeto.

 

Solução Proposta:

-

 

Deliberação:

Douglas apresentar ofício de agradecimento a ser submetido à Presidência pela

disponibilização e participação dos advogados.

 Douglas informar no grupo que a planilha está liberada para preenchimento, informando o

prazo estipulado aos gestores, prosseguindo com as próximas etapas e gerindo a pesquisa

conforme previsto no cronograma.

 

Monitoramento PDTIC?: Sim
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